

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Lazo se compromete a mantener "un diálogo abierto y sin prejuicios" en la búsqueda de los desaparecidos

Principal



Publicada el: 16/12/24	Visitas: 79
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 77	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/lazo-se-compromete-a-mantener-un-dialogo-abierto-y-si n-prejuicios-en-la-busqueda-de-los-desaparecidos_11704.php

LAZO SE COMPROMETE A MANTENER 'UN DIÁLOGO ABIERTO Y SIN PREJUICIOS' EN LA BÚSQUEDA DE LOS DESAPARECIDOS

Principal

Lazo se compromete a mantener "un diálogo abierto y sin prejuicios" en la búsqueda de los desaparecidos

"Los derechos humanos se han convertido en un pilar fundamental que permea todas las áreas del Estado dentro del programa del Frente Amplio", expresó la próxima ministra de Defensa Nacional.

Futura Ministra de Defensa Nacional Aboga por Diálogo y Respeto a las Instituciones

La designación de Sandra Lazo como futura ministra de Defensa Nacional ha generado expectativas en torno a su gestión, la cual comenzará el 1 de marzo de 2025. En sus declaraciones recientes, Lazo enfatizó la importancia del "diálogo y respeto a las instituciones, del mando civil y de las diferentes armas" como pilares fundamentales para su administración. Lazo destacó que el Ministerio de Defensa Nacional tiene la responsabilidad de "salvaguardar la soberanía nacional", y se comprometió a llevar adelante su tarea con "sobriedad, trabajo y diálogo".

Inversión en Equipamiento de las Fuerzas Armadas

En relación a la política de inversión en equipamiento para las Fuerzas Armadas durante el actual período, la futura ministra mencionó que el programa del Frente Amplio incluye un apartado que subraya la necesidad de profesionalizar al personal y adquirir nuevo equipamiento. Sin embargo, Lazo prefirió no entrar en detalles hasta contar con los datos del gobierno saliente, proporcionando así un enfoque cauteloso en el marco del proceso de transición.

Búsqueda de Restos de Detenidos Desaparecidos

Durante la entrevista, Lazo también trató el tema delicado de la búsqueda de restos de detenidos desaparecidos.

Afirmó que "los derechos humanos son algo tangible que está transversalizando absolutamente todo el Estado en el programa del Frente Amplio".

Al respecto, subrayó que este asunto es "parte muy sensible de la historia de nuestro país" y resaltó que "la vara ha quedado muy alta dentro de nuestros 15 años de gobierno del Frente Amplio".

Finalmente, la futura jerarca reconoció los avances en la búsqueda de la verdad logrados durante la gestión de Azucena Berrutti, ministra de Defensa desde 2005 durante el primer mandato de Tabaré Vázquez.

Lazo aseguró: "No vamos a innovar más hacia eso" y manifestó su compromiso de establecer un "diálogo muy fluido y sin ningún tipo de prejuicio" para continuar avanzando en este tema tan relevante.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LAZO SE COMPROMETE A MANTENER 'UN DIÁLOGO ABIERTO Y SIN PREJUICIOS' EN LA BÚSQUEDA DE LOS DESAPARECIDOS

Lazo se compromete a mantener un dialogo abierto y sin prejuicios en la busqueda de los desaparecidos

Tags

derechos, defensa, humanos, respeto, programa, ministra, equipamiento, fuerzas, instituciones, armadas, nacional, gobierno

Noticias relacionadas

- 4.5 * Día Mundial de la Lucha contra el Sida 2024: "Continuemos avanzando en la defensa de nuestros derechos
- 4.8 * Trump anuncia la movilización de las fuerzas armadas y la declaración de una "emergencia nacional" para llevar a cabo deportaciones masivas de migrantes
- 3.9 * Canelones Celebra el Día de los Derechos Humanos a Través del Arte, la Memoria y la Búsqueda de Justicia
- 4.0 * Ministerio de Defensa extiende plazo para la entrega de datos sobre detenidos desaparecidos
- 3.9 * Familiares solicitarán información sobre la directiva a las Fuerzas Armadas relacionada con la búsqueda de desaparecidos
- 4.2 * Frente Amplio evalúa solicitar la invalidación de la adquisición de patrullas oceánicas
- 3.9 * El Museo de Arte Decorativo presenta una fascinante exposición donde la moda y el arte se fusionan en una experiencia estética única

- 4.4 * Aprobación del proyecto de ley que impulsa la Alerta Ámber para la búsqueda de menores desaparecidos
- 3.6 * El fiscal Perciballe revela la identidad de los restos y señala un intrigante patrón en los enterramientos
- 4.2 * Luis Lacalle Pou en la Onu: Firme condena al régimen venezolano y un llamado a proteger los derechos humanos

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo